AÑO III.-NUMERO, 684.

Diario regional de la mañana de información general

Domingo, 27 de Diciembre de 1936

La jornada última fué de calma a excepción del frente aragonés, donde se

rechazó un ataque de los rojos a los que se causó gran número de bajas

Los rojos obligaron a un barco mercante alemán a entrar en el puerto de Bilbao y el Reich ha tomado medidas para su devolución. Desde el comienzo de la gloriosa cruzada nacional los marxistas han asesinado a 17.000 religiosos y han destruido 20.000 templos. - Chan Sue Liang reconcce su culpa y aceptará el castigo que se le imponga

Cuartel General del Generalisimo

BOLETIN DE INFORMACION

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 26 de diciembre de 1936.

Ejército del Norte

Quinta división. -- Se rechazó un ataque en Corbarán, causándole numerosas bajas.

Sexta, séptima, y octava divisiones y división de So ria. -- Sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y cañón sin importancia.

Ejército del Sur

Sigue la recogida de armamento y material en el campo de las últimas operaciones, igualmente se sigue cogiendo numerosos prisioneros de la llamada "brigada Internacional" y entre ellos, un crecido número de borrachos que, después de cometer numerosos desmanes, en los pueblos, se habían quedado, en un cortijo, profundamente dormi-

Salamanca 26 de diciembre de 1936. El Coronel Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno

LO QUE CUENTA UN VOLUNTARIO DEL FRENTE DE MADRID

LOS ACORAZADOS DE TIERRA RUSOS DESTROZADOS POR LA ARTILLERIA NACIONAL. - ADMIRACION A LOS JEFES Y A LOS SOLDADOS. - LOS ROJOS QUE SE HAN PASADO A NUESTRAS FILAS SE BATEN BRAVAMENTE PARA ENMEN DAR SUS YERROS ANTERIORES

San Sebastián - Todos los bravamente, jugandose el coradías llegan algunos voluntarios zón en ofrenda a la Patria y code esta ciudad, que con unas mo desagravio de los pecados por los bombardeos a ellos se vicios de retaguardia. horas de descanso vienen a com que cometieron.

Ayer ha llegado uno, con el neración se han portado bien que hemos sostenido una en-

Todos, igual el que vimos ayer que el de hoy cuentan escenas y hechos de Leganés, de la Casa de Campo, de la Ciudad Universitaria. Y el fondo de todos sus relatos son idénticos. Admiración para sus jefes, elogios para el valor de su scompañeros. Fe ciega en el triunfo.

Este último combatiente viene con 48 horas de permiso.

No es exacto-nos dice-que los tanques rusos sean cacharros viejos e inútiles. Por el con trario, son... acorazados de tie rra, con un cañón de 4'5 y ametralladoras, servido por cuatro o cinco hombres. Pero el acorazado de tierra perece ante la bravura de nuestros soldados y ante los certeros disparos de los soldaditos del emblema de la bomba, que con sus bocas de acero, los aniquilan.

También el material que últimamente hemos cogido al ene migo es de buena calidad. Cañones y ametralladoras rusos y franceses y fusiles polacos y che coeslovacos.

Contestando a una pregunta

banderas del Tercio se ha portado mejor. ¡Todas! Me acuerdo, por haber estado junto a ellas, de la bravura de la Quinta y la Sexta y también de la que manda Mizzian, que es la de Te-

partir en el hogar, las fiestas Y todos, todos, los que tenido la oportunidad de regetendo la portado bien y no nos han traicionado.

distinguir entre el espía y el que los no combatientes. viene a nuestras líneas de bue na fé. Prueba de ello es que la oficialidad durante el descanso ni siquiera lleva la pistola, lo que prueba la plena confianza que tiene en todos los hombres a sus órdenes, aunque algunos de ellos hayan estado, anterior mente, en el campo enemigo.

Por último ha manifestado es e voluntario donostiarra que a LA CONFERENCIA FRAN-TURlos presos franceses y rusos se les han cogido documentos y cartas que demuestran hasta la saciedad el apoyo y facilidades que ha dado el frente popular francés para el paso de voluntarios por la frontera de Port

victoria.

(INFORMACION DE PRENSA FACILITADA POR LA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPA-GANDA DEL CUARTEL GENELAL DEL GENERALISIMO)

CAMPAÑA DIFAMATORIA DE LOS COMUNISTAS JUDIOS

Pr medio de los periódicos ju dios comienza a recorrer el mun nuestro. do unas fotografías con las que se pretende hacer una campaña sentimental contra nosotros aprovechando especialmente el bombardeo de Madrid.

Llamamos la atención al mun do sobre esas falsas fotografías que, cuando no son composiciones, fotográficas, corresponden a hechos cometidos por ellos

Así podemos dar cuenta de una fotografía en que a un nú- ber desde el primer momento mero de víctimas sacrificadas por ellos tratan de hacerlas paotro fotografía aparece la sala tos todo parecía fácil para el sar como víctimas nuestras. En de curas de un hospital y los muertos cubren todo el suelo, proceso de muertos de muertos cubren todo el suelo, proceso de muertos cubren de muerto siendo gentes por ellos asesina-

que han convertido una ciudad mos: ¡venceremos! Ellos se li talla. Se ha visto claramente ino pasarán! Y pasamos y seque no se atreven a entablar guimos pasando. combate a campo abierto y tra el caso de que fueran muertos gentes en fortificaciones y ser debe el crimen de convertir las resguardándose, incluso en la zo rá siendo hasta el final. rosidad del Generalisimo Fran--Nuestros jefes—dice—saben co, concedió para resguardo de

Caigan, pues, todas esas campañas sobre los que las ejecu-

ESPIRITU DE VICTORIA Nadie tuvo tan cerca el triun fo como nosotros tenemos el

Desde que se dió la voz de adelante! todos ocuparon su puesto, como si ya hubiera estado de antemano designado. Los de Renovación Española ocu paron Somosierra, los de Fa-lange Española de Valladold, marcharon al Guadarrama, y también alli fueron los bravos requetés navarros y en una palabra todos, que son gentes de España que cumplen con su de en que se presentaron horas di fíciles para la Patria.

En aquellos difíciles momen-Poco a poco y siempre con nues tro espíritu y nuestra fe ciega Si estas falsedades de los ro en el triunfo hemos ido venjos no bastaran hay otra razón ciendo. Ellos ya no pueden hafundamental para que los neu cer más que resistir. Su capacitrales sientan simpatía por nos dad de ataque es nula. Nosotros otros y odio por ellos y es la de desde el primer momento digisuperpoblada en campo de ba- mitaban a decir: ¡no pasarán!

Y nuestro Ejército continua tan de hacer que el mundo co- venciendo, ganando tierras para nozca todos sus crimenes con España, mientras en Madrid la esas fotografías de sus víctimas angustia es cada vez mayor, ha aunque ellos traten de achacár biéndose paralizado las obras y noslas a nosotros, pues aun en trabajos para emplear a esas

Nuestra victoria que lo ha si Y todos, todos, los que han ciudades en objetivos militares, do desde el primer día, lo segui

CASTILLA RECONQUISTA A ESPAÑA Castilla hizo a España por-

que la conquistó. El genio de Castilla, su secreto, es el militar. El nombre de Castilla es pu

ra estrategia guerrera. Región de los castillos y cada nuevo cas tillo era una nueva victoria. Y no es la misma Castilla, un in menso castillo, un castillo almenado por la sierra, vigilando

a toda España? La meseta castellana es el vigia que cae como un águila en tiempos de hambre y como un rayo de justicia en tiempos de guerra sobre el enemigo. La llanura castellana está hecha para el galopar de los caballos, para que vuelen las flechas y para que tableteen las ametralladoras.

El paisaje de Castilla es azul bélico, pardo, duro, seco, imperativo como una ordenanza. Sa bemos que tiene de vez en cuan do sonrisas destacadas; la gracia de algunos álamos y arroyos, pero sus árboles son el cho po y la encina. El chopo es la bandera de Cas

tilla, bandera enrollada, que solo la tormenta despliega. El chopo es el fusil. El caste-

fusil, dice: voy a coger el cho-

da del ganado con que se ali-menta la gente y siempre dispuesto a coger el fusil. la economía militar.

racia, de separatismo, pero Cas tas mil personas. tilla no puede fraternizar con



Doña María Gavilán de Pró

Falleció el día 14 a los 65 años de edad

Su viudo don Rigoberto Lozano Mollá, hijos doña Maria, don Luis y don Rogelio; hermanos don Francis-co, don Juan y doña Virtudes (ausentes) y doña Concepción; hijo politica doña Manuela Perpén, hermanas políticas doña Pilar, doña Agustina y doña Matilde (ausentes); nieto, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, mañana, día 28, lunes, a las siete, siete y media y ocho, por cuyo fa-vor les vivirán eternamente agradecidos.

El primer ministro chino y generalisimo (han Kai Chek en libertad

llano por decir: voy a coger el Una carta de Shan Sue Liang en la que dice re-Castilla no es del agricultor, es conoce su culpa y ofrece su vida si la necesita su la del pastor, hombre que cui-patria. - El Japón sigue observando los acontecimientos chinos

Berlin. -- Comunican de Pe- sin condiciones y a entregarse paña, los viveros de la guerra, kin que el recibimiento que el al Gobierno de Nankin. pueblo chino dispensó al primer Castilla no es agricultora por ministro y generalisimo Chan Pekín dan cuenta de que tanto que la agricultura pacífica a los Kai Chek recientemente puesto el Gobierno japonés como la opi hombres. Por eso cuando los en libertad por el general rehombres del mar quisieron ata- belde Chan Sue Liang ha sido gría la noticia de la liberación car a Castilla le dieron ideas apoteósico, desfilando por las ca de Chan Kai Chek pero que se car a Caschia le dieron ideas apoteosico, destratito por las agricolas, le hablaron de demo- lles de Nankin más de doscien- sigue mirando con prevención al legendario Celeste Imperio; cracia de separatismo pero Cas tas mil personas.

¡Qué más quisieran los sepa-ratistas que ver un Castilla sin por su esposa y su consejero australiano que se trasladaron (Pasa a la última página) en avión a Sian Fu, capital de la provincia rebelde, los cuales con ferenciaron con el cabecilla y con el genralisimo.

En algunos centros políticos parece que se tiene la impresión de que se ha firmado algún acuerdo y se espera con ansiedad la comunicación oficial de tad.

Se ha comunicado que el cabecilla rebelde ha dirigido una carta oficial al Gobierno de Nan kin diciendo que estaba arrepentido de su acción y que al in vocársele el nombre de la Patria había comprendido el error cometido.

Se añade que la carta de Chan Sue Liang termina con el siguien te párrafo:

"Estoy dispuesto a aceptar to do castigo e incluso la pérdida tinúa la mejoría de S. S. el Pade mi vida si ello se considera de interés para mi Patria".

En algunos círculos políticos se asegura que la carta que dirigió al general rebelde el Ministro de Negocios italiano, inti mo amigo suyo hace años y en la que le decia que había sido su amigo, pero que sería su ene-migo, si se aliaba con los comunistas, produjo gran impresión al cabecilla rebelde y ha sido una de las causas por las que puso en libertad a Chen Kai Chek y está dispuesto a rendirse

Como es sabido la libertad del por ignorarse si el Gobierno fir mó lgún pacto con Chan Sue por su esposa y su consejero Liang para la libertad del pri-

Las noticias que se reciben de

LOS ROJOS BATIDOS EN EL FRENTE DE ARAGON

La aviación nacional los ame tralló causándoles quinientas bajas

Sevilla. — En su emisión de Chan Kai Chen sobre su liber- las ocho y media de la mañana radio Sevilla dió la siguiente no

Durante los últimos días los ro os intentaron varios ataques en el frente de Zaragoza y en un ataque a Azuara trataron de cor tar las comunicaciones estre Bel chite y Zaragoza, siendo recha zados con mucha pérdida de ma

CONTINUA LA MEJORIA DE S. S. EL PAPA

Ciudad del Vaticano. -- Con-

Esta mañana se reintegró a la labor de su despacho, recibiendo al Secretario de Estado Cardenal Pazzelli.

Gran Hotel ESPANA RESTAURANT

Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CO-ERIENTE

Garage. Económico servicio

AVENIDA SIDI BUBADE A L C A Z A R Q U I V I R

rojos se apoderan de un cargamento decemento yanki

El Ministerio de Estado de los Estados Unidos ha reclamado su devolución

Nueva York. -- El departamen Valencia, quedándose los rojos to de Estado ha dirigido una co con el cargamento. Inmediatamente de tener cono municación al cónsul de los Escimiento del hecho las autorida tados Unidos en Valencia a fin casa de navegación de Bilbao. des navales alemanas se apre- de Valencia sobre un carga- de Valencia dispone de la carga que se devuelva la libertad al mento de cemento que se ha in de los navios mercantes aunque

De ofra fuente se informa que gamento de cemento salió de esperar que se atrevan a hacer los barcos de la escuadra alema Buenos Aires el tres de diciem frente a la escuadra de los Estana que navegan en aguas espa- bre y el veintitrés del corrien dos Unidos, que caso de que no nolas recibieron órdenes de mar te el capitán anunció por cable lo reintegrasen, probablemente char a toda máquina a Bilbao, a la casa que se había puesto les haría alguna visita en los

El buque era propiedad de una Como se ve el Gobierno rojo

sea propiedad de países extranje Es de suponer que el cemen

ceda a ello los rojos harán la según una información oficial to o su importe habrán de satis devolución del vapor.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sifilis y venéreo Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

> Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9 acionia e Teléfono 5-4-7 noisettam

Cirujia General Consulta de 4 a 5

Soberania Nacional, 11

Teléfono, 519

ligión católica

CA DE PARIS NO HA LLEGA-DO A NINGUN ACUERDO

odio del

París.—El comunicado oficial facilitado a la terminación de la conferencia franco-turca pa-Bou, lo que demuestra que ha- zona de Alejandria de Siria decemos la guerra no solo contra clara que no se ha llegado a los rojos, sino también contra ningún acuerdo y que las con los voluntarios de otros países, versaciones podrán reanudarse rusos y franceses en su mayoría. por la vía diplomática antes de Pero a mayor enemigo mayor la próxima sesión del Consejo de la Sociedad de las Naciones.

-No sabría decirle cuál de las No llevaba material de guerra y se asegura que dico -- si hubiesen vencidos los rojos. la escuadra del Reich ha recibido órdenes de dirigirse a la capital de Vizcaya, por si los rojos no lo pusieran en libertad

Berlín. -- Unos barcos de gue obligándole a entrar en el puer Respecto a los rojos que se rra marxistas españoles detuvie to de Bilbao. pasaron de las mas enemigas y hoy combaten en las nuestras ron en el mar Cantábrico al na burgo y los puertos españoles

Este navío viajaba entre Ham ha manifestado que lo hacen vío de carga alemán "Palhos", de Galicia, a los que llevaba mercancias tomadas en Roter-

> Se pudo comprobar que su cargamento no constituía ni directa ni indirectamente material de guerra.

des navales alemanas se apre- de que pregunte al Gobierno ro navio, con su carga completa y cauta o y es propiedad de una con todos sus tripulantes y los casa americana que lo valora tres pasajeros que llevaba, espe en cuatrocientos ochenta mil randose que antes de que se pro dólares.

para rescatar el buque apresado, a las órdenes del Gobierno de puertos levantinos.

marxismo contra la re-

Desde el principio del glorioso Movimiento Nacional las hordas rojas han asesinado a 17.000 ra resolver la cuestion de la sacerdotes y han destruido veinte mil templos, conventos y colegios católicos

> Roma. -- El periódico "Advenir d'Italia", publica un artícusobre la situación religiosa en España. Dice que no puede ofrecer dudas a los católicos españoles sobre el bando a que deben adscribirse, que es el del general

> Publica una estadística, éste periódico, por el que da cuenta de que desde el 18 de Julio pasado, en que se inició el glorioso movimiento nacional los rojos han asesinado a diecisiete mil sacerdotes y han destruído e incendiado veinte mil iglesias, Conven

tos y Colegios religiosos. Ni un sólo sacerdote quedaría en España -- dice el perió-

Termina diciendo que el pueblo católico debe ver en el general Franco al salvador de España y de la religión cristiana en nuestro país, pues si los rojos hubieran logrado la victoria no que daría en el territorio español ni un átomo de orden ni de moral el nombre de Dios quedaría profanado para siempre

ormación de Ceuta

SOBRE LAS COLGADURAS Y BANDERAS

Por la Alcaldia se han reiterado enérgicamente órdenes pa ra que todos aquellos vecinos que no hayan retirado de sus balcones, ventanas o azoteas, las colgaduras que hasta aquí se han venido ostentando, lo efecmismo tiempo y por medio de camado. la presente nota, se advierte a los vecinos que como posiblemen te en enero próximo habrá alguna fiesta nacional, deben tener dispuestas esas colgaduras decentes, para que la población se engalane con tal motivo.

LA COMISION MUNICIPAL QUE FUE AL FRENTE

Los celadores de Higiene del Ayuntamiento señores Molina y Guerrero, cumpliendo órdenes del inspector don Victoriano Go derque, cursaron denuncia sobre una fábrica de embutidos, susbstancias colorantes.

Dicha fábrica perteneciente a Manuel Aguilera, se halla establecida en la calle K. de la barriada de Jadú (carnecería). Mas después, no parecen que fueran tóxicas esas substancias ni se habían realizado colora-

ciones ninguna. Sin embargo, se le ha prohibido siga usando su fábrica para tal industria de chacine-

ARBOLES EN LA AVENIDA DE AFRICA

Con gran regocijo de todo el llas inmediaciones, se ha acogido la disposición de Fomento, que consiste en colocar a

Desde hace unos días varios braceros se dedican a la limpieza de hoyos en los cuales han de reemplazarse nuevos árboles y con tal motivo, decimos nosotros, quiera la suerte no se echen a perder como hasta aquí ha venido sucediendo con los que en distintas ocasiones han

Ese arbolado es muy necesario por alli y se espera de la cultura del ciudadano dedique el máximo respeto al problema forestal en nuestra población. También en dicha avenida

ha sido terminada la obra que se emprendiera para ensanchar el bordillo de la carretera hacia la parte del Cruce.

Una vez desaparecida la curva que existía, ha quedado en linea recta y completamente ampliada la entrada de esa carretera que antes se estrechó sobre aquel punto del cruce, haciendo perder a la circulación gran cantidad de terreno.

LA BALAUSTRADA DE LA MA-RINA

Nuevamente y según se acor-Ayuntamien Juan Yagüe to celebrada recientemente, han comenzando las obras del derribo del antiguo muro en la calle de la Marina.

Esperamos que en breve pla zo se halle levantada la nueva balaustrada que al enlazar con las existentes, ya terminadas, terminará por hermosear ese sitio que ya así resulta verdaderamente delicioso.

SUCESOS

ACCIDENTE DE TRABAJO En accidente del trabajo, su-

quemaduras de segundo grado en los dedos indices, anu lar y medio de la mano derecha el obrero José Gil, de 52 años de edad y natural de Má-

Urgencia donde se calificó de eve su estado.

UN CONTUSIONADO

En una ligera riña, resultó contusionado con hematoma en dorso de la mano derecha Manuel Chico, natural de esta plaza y de 25 años de edad. Al asistírsele en la Clínica de

Urgencia se calificó de leve su

MORDIDOS POR PERROS

Sufrieron mordeduras de perro Africa Beltrán, natural de Ronda, de 57 años de edad. Y José Peña, natural de Ceuta y de 7 años.

La primera sufrió erosiones antebrazo derecho y el El mejor de todos. Tueste diario. segundo erosiones en la pierna

UN HERIDO GRAVE

El niño Antonio Fernández natural de Ceuta, de 4 años de edad, sufrió en una caída la fractura completa del femur derecho por su tercio inferior.

Urgencia, calificándose su estado de grave y pasó al Hospital

Multados por fumar en la sala de

Cine -:0:-

ESTE CASO HAY QUE EVITAR SE REPITA

Por haber quebrantado en la noche de anteayer la disposición que prohibe fumar dentro de la sala de cine, han sido mul en la cual, al parecer se usaban tados Ramón Santocha Rodri guez, Eusebio Cabrera Peña, Jo sé Navarro Vargas, Gabriel Mar tínez García, Cristóbal Rodriguez Vázquez e Isidoro Jimé-

> Las multas fueron impuestas en principio, consistentes en el pago de cincuenta pesetas, pero uestra digna autoridad gubernativa, como caso excepcional, dispensó aquéllas, habiéndose re ducido a veinticinco pesetas.

Es muy lamentable que se vea ulnerada por algunos especadores, en los salones de cine esta medida que está inspirada en evitación de males que puvecindario que habita por aque dieran sobrevenir con motivo de esas libertades realizadas con desaprensión.

En todas las poblaciones molo largo de la carretera dernas en donde la civilización se deja sentir con notas paten tes, son respetadas las disposiciones similares a la que nos ocupa, poniendo de relieve quienes cumplen así, su educación

Huelga, pues, decir que es de sperar no se repita el caso, procurando así el mejor cumplimiento de la postura que ha de mantenerse en toda sala de espectáculos.

En virtud de haber quedado reducidos como antes indicamos las multas mencionadas se advierte a José Navarro Vargas y Cristóbal Rodriguez Vázquez que pueden pasar a recoger en la Comisaría de Vigilancia la dierencia en su favor.

Por hoy ni una palabra más.

- Noticias varias

EL CORONEL YAGUE EN CEUTA

Con objeto de pasar unos días l lado de su distinguida familia, llegó a nuestra población, proce dente de la península, el herói co Coronel de la Legión, don Deseamos vivamente que su

estancia en Ceuta, sea para él lo más agradable posible

CAPITULO DE BODAS

Estos días de Pascuas han esta do animadísimos en lo que se re nan aprovechado las fiestas pa a celebrar juntos sus nupcias los Juzgados y los Sacerdotes, han estado bastante ocupados con el relleno de documentos y el echado de bendiciones.

Han contraído matrimonio desde el día 24 hasta el de ayer, Don José Paneque Gallardo con la señorita Angelina Quero

Don Vicente París García con la señorita Carmen Galindo Zar

Don Sebastián Zamora Fernández, con la señorita María Magdalena del Carmen Lozano

Don Adolfo de la calle Puer as, con la señorita María de Africa Rodríguez Guardiola. Don Félix Baliño Ruíz, con la señorita María Paurenso López, Don Rodrigo González Pérez

con la señorita Anita Palacios Gamano. Y don Rogelio Ferrag Conejo la señorita Maria Josefa can

González Cadena. A todas estas nuevas parejas les enviamos nuestras respectivas felicitaciones a la vez que les

deseamos eternas y prósperas lu nas de miel. NATALICIO Con toda felicidad ha dado a

les Composes

Alma :enes M. CARRION. O'Donell 8

El Majestic Hotel atento a las actuales circunstancias económicas, notifica en beneficio del púbico en general, los precios modestisimos de las habitaciones para estables o estancia superior a quince días.

Una persona.—Habitación con baño fachada principal ... 10'00 Dos personas.—Habitación con baño fachada principal ... 18'00 Una persona.—Habitación sin baño fachada principal ... 8'00 Dos personas.—Habitación sin baño fachada principal ... 14'00 Una persona.—Habitación sin baño fachada interior ... 6'00 Dos personas.—Habitación sin baño fachada interior ... 10'00

El estado de los dos se califi-có de reservado, en la Clínica de Urgencia, donde fueron asis go don Diego Serón.

A sus venturosos padres les enviamos nuestra felicitación por tn fausta nueva.

FALLECIMIENTO

En la madrugada de ayer ha dejado de existir El Teniente Co ronel de Infantería en situación Se le asistió en al Clínica de de Retiro don José oGnzález Que vedo, hijo de esta localidad y per túen a la mayor brevedad. Al de la ruz Roja, donde quedó en condiciones, de rectitud y afabi sona estimadísima por sus altas lidad.

La muerte del querido militar ha causado general santimien-to en nuestra plaza, donde goza ba de grandísimo número de amistades y eran grandes los afectos.

Hoy a la una de la tarde se procedió a la conducción dt su cadáver al Cementerio de San ta Catalina, cuyo acto constitu yó una sentida manifestación de

A su distinguida familia le en riamos la expresión de nuestro profundo sentimiento a la vez que hacemos voto por el eterno descanso del alma del finado.

ENTRE NOSOTROS

Se encuentra entre nosotros, procedente del frente, el presti-gioso Capitán de la Guardia ci señor López Ochoa.

Al saludar desde nuestras columnas al Oficial de tan Benemérito Cuerpo, le deseamos tam oién, feliz estancia.

RECAUDACION OBTENIDA DEL PLATO UNICO EN LA SEGUNDA QUINCENA DEL PRESENTE MES

En las oficinas recaudatorias .145'70 pesetas. Hoteles, Bares, etc: 855'24 id

Entidades varias: 941'50 id. Sres. Habilitados: 6.835'65 id. Total recaudado: 13.778'09

En la Clínica de Urgencia

Han sido asistidos en este be néfico establecimiento durante el día de ayer:

Emilio Lozano, natural de Ceu ta, de 14 años, de una herida contusa en el párpado superior y erosiones en la nariz. Pronóstico leve.

José García, natural de Ceu ta, de 17 años, de contusión en l antebrazo derecho. Pronóstico leve.

José Avilés, natural de Ceu ta, de un año, de una herida contusa infestada en la región

Pronóstico leve. —Vicente Barriga, natural de Valencia, de 16 años, de contuión en el codo derecho. Pronóstico leve.

—Angeles González, natural de Málaga, de 36 años, de disten sión ligamentosa en el dedo me ñique izquierdo. Pronóstico leve.

-Manuel Gil, natural de Má laga, de 7 años de edad, de con tusión en el dedo meñique de la mano izquierda. Pronóstico leve.

Hoy Domingo Contínua desde las tres a las

Paramount se complace en pre sentar el riguroso estreno de la superpelicula completamente en español, que tiene por título.

LA HIENA Un drama de amor y terror que encantará a todos los espec adores, particularmente a amantes de las fuertes emocio-

LA HIENA

inspirada en un hecho auténtico que apasionó a Norteamérica hace veinte años, y que ahora, al ser cinematografiado apa siona al mundo entero.

LA HIENA La historia de una mujer per on el sufrimiento de las per-

onas que la rodean. Una película dirigida por Vi-lor e interpretada por Mary Mo artículo 300 del Estatuto Muni-Una película dirigida por Viris, Evelyn Venable, Kent Tayor y Sir Guy Standings.

Completa el programa el divertido dibuja LIRICA ENDIA-BLADA. El miércoles: Una comedia Warner en español LA MUJER

TRIUNFA, por Jean Blondell y Glenda Farrell. "Las Campanas"

EL MEJOR DE TODOS TUESTE DIARIO Almacenes M. Carrion TETUAN

LA RIVA" ERVANTES Macharnudo

DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO

HAGO SABER: Que en la se-sión extraordinária de primera citación, celebrada por la Cor-poración Municipal de mi Presidencia en el día de ayer, quedó aprobado el presupuesto Ordinário y Ordenanzas de las La historia de una mujer per exacciones en el mismo consig-versa y egoista que solo goza nadas, para el Ejercicio del año mil novecientos treinta y siete y se anuncia al público por cipal, que durante el plazo de quince días que está de exposición en la Secretaría de este Ayuntamiento y otros quince mas, podrán presentarse cuantas reclamaciones se estimen per tinentes por los interesados legítimos ante la Delegación de Hacienda de la Provincia de Ca

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 19 de diciembre de 1936 JOSE TEJERO.—Rubricado ES COPIA El Secretario.—Meca.

calle de la República número 34

Falange Española de las JONS

ORDEN DEL 27 DE DICIEMBRE DE 1936

Artículo único. — A partir de mañana 28 del actual y a las 19 horas, empezarán en el Cuartel de estas Milicias, las clases de as pirantes a Jefes y Subjefes de Escuadras, encareciendo la pun cual asistencia de los interesa-

SERVICIO PARA MAÑANA (Sección motorizada)

De 8 de la mañana a 4 de la arde: Juan Benitez Gambino. De 4 de la tarde a 12 de la nohe: Lorenzo Expósito. De 12 de la noche a 8 de la nañana: Antonio Tovar Motorista: Agustín A. Rivera.

Servicio de noche Jefe de Falange, Camarada ladro Cañadas.

Vigilancia interior y exterior oblación: 27 camaradas. Patrulla de vigilancia en inte or población 2 camaradas. Patrulla de vigilancia en Haú: 2 camaradas.

Retén Cuartel: 4 camaradas. Todos ellos de la Primera Fange, Primera Centuria, Segun Este servicio deberá encontrar e montado a las 20'30 horas.

Lo que comunico para general onocimiento y cumplimiento. El Jefe local de Milicias, Enrique Catalán. ORDEN DEL DIA 28 DE DICIEM BRE DE 1936 SERVICIO PARA MAÑANA

(Sección motorilada) De 8 de la mañana a 4 de la arde: Antonio Claro. De 4 de la tarde a 12 de la no che: Francisco Vega. De 12 de la noche a 8 de la mañana: José Jiménez. Motorista: Hermenegildo Car-

Servicio de noche Jefe de Falange, Camarada

Vigilancia interior y exterior población: 27 camaradas. Patrulla de vigilancia en inteior población: 2 camaradas. Patrulla y vigilancia en Ha-

ú: 2 camaradas. Retén Cuartel: 4 camaradas. Todos ellos de la Segunda Faange, Segunda Centuria, Segunda linea.

Este servicio deberá encontrar se montado a las 20'30 horas. Lo que comunico para general conocimiento y cumplimien-

El Jefe Local de Milicias, Enrique Catalán.



«LA RIVA»

Depositarie en Centa aGENCIA PAURLETS

DON JOSE TEJERO RUIZ, AL CALDE-PRESIDENTE DE LA CO MISION GESTORA MUNICIPAL

DE ESTA CIUDAD

Clase de Mecanografía

Segundo derecha TETUAN

Información de Tetuán

IMPRESION DE NAVIDADES

España celebra dignamente las actuales fiestas de Navidad. Dignamente, es decir, en relación a las históricas circunstancias presentes, con fervor, con recogimiento, sobriamente, sin algaradas callejeras y con pura austeridad hogareña. En el pensamiento unánime gravita el recuerdo solemne del ausente. En el corazón patriótico pesan los dolores y los sufrimientos de esta desgraciada España nuestra. ¡Nochebue na! Grave silencio en la calle, desprovista de la renda nocturna de zambombas y panderetas, quietud emocionada en esta clara noche de diciembre atravesada por el ir y venir de tanta rememoranza angustiada. Una luz en la venta nita de cada hogar. La familia descabalada come maquinalmente casi los mismos manjares de siempre. No se han hecho excesos. En la mu da y pesada sobremesa alguien se enjuga una lágrima. ¡El ausente! Es ya media noche y no se ha consumido ni una docena de palabras. Silencio. Silencio en la calle y en el hogar. Solo suena en esta clara noche de diciembre atravesada por los siete puñales del recuerdo la voz severa de las campanas de la Iglesia. Media noche. Nochebuena. Villancicos. Misa del Gallo. ¡Dios mío!

En lugar de las rondas vocingleras solo se perciben en la calle, en el silencio acongojado de la calle, transida de pena, las pisadas leves y apresuradas de los fieles que acuden al temolo. Los que van cada Nochebuena con el pensamiento puesto en Dios. Los que van a rezar. La Iglesia está encendida y engalanada como una Catedral. Toda la pompa, el fausto de la liturgía católica, resplandece en un haz de ma ravillas. La sombra negra de la multitud se extiende abatida sobre el pavimento desnudo. Ca llar y rezar para adentro. Se percibiría el zumde una mosca. No parece esta una Misa del Gallo, aunque así debieran ser todas las Misas del Gallo. Falta el tumulto muchachil, la inocente zumba de los algareros, la broma pueril a la beata ensimismada, el rumor vital de les que van hacia el altar reluciente como si acudieran alborotadamente al pobre y penumbroso portalillo de Belén. Tiene ribetes necro lógicos este oficio de gozosa resurrección. Pero se reza bien entre el silencio de una multitud callada. Oraciones bisbiseantes como ordenando más silepcio aún. Hasta que el órganó revienta en una catarata ruidosa. La música y los perfumes atraen el recuerdo. El pensamiento fuerza la densidad del canto llano, sale a la noche clara y se va lejos, lejos. ¡Dios mío! El canto se espacia en pausas terminales, el órgano va volviendo a su reposo, el altar des

aparece ya entre nubes de incienso. Ha cantado el gallo. Revuelo en la salida. Buenas noches nos de Dios. Y se disgrega, y apresurada, por las callejas del hogar, la oscura muchedumbre.

La abuela y los niños se han quedado en casa. Al tibio calorcillo y al suave regusto de la camilla del comedor. La franja luminosa de la radio está encendida. La estría negra yace aprisionada en la rayita de Sevilla. Habla Queipo. La cabeza encanecida se aproxima al altavoz y los chicos se disponen a escuchar. El aire frío de la guerra penetra como un turbión en la sue ve serenidad de la estancia, Una gran victoria de los nuestros en la imperial tierra cordobesa. Bujalance, El Carpio, Montoro, Villa del Río. Trescientos muertos de los rojos. ¡Jesús! --santiguándose la abuela. ¡Olé, olé! -- palmotean los niños. Municiones, fusiles, camiones, prisioneros. Habla después del criminal bombar deo de Mérida, de Giral, de Pedro Rico, de la escuadra japonesa, del Círculo de Labradores. de campos de concentración para los enemigos del régimen. A la abuela le gusta mucho oir a Queipo. Los niños se están durmiendo. Aprovecha la lectura de la lista de donativos para acostarlos. Vuelve al comedor. Ahora habla Franco. ¡Qué bonita la alocución de Franco a los soldaditos de las trincheras en la noche de Nechebuena! Habla con rotunda serenidad de la victoria préxima y de la resurrección de la España grande y tradicional. ¡Qué bien escribe Franco y que bien lee Queipo! Son ya las once. Un buchito de café para despabilar el sue no. Y el atuendo celestial de la Misa de! Gallo en la sede de la cristiandad. La franjita de luz es como un fantástico rompimiento de gloria. Y sigue, sigue, más allá del tiempo / del espacio, la apotecsis litúrgica. Roma papal derra. ma sus gracias sobre el orbe católico...

Retorna la familia. Toda la casa es como un templo. Llena de músicas divinas, de cánticos celestiales. Diríase que hasta huele a incienso. En el comedor, junto a la radio, la noble cabeza plateada reposa inclinada sobre el respaldo del butacón. Entre las manos tiene un re trato y sobre el retrato un pañolito de encajes humedecido por las lágrimas. Es el retrato del nieto, fuerte, guapote, tocado con su boina roja, que en la columna Rada, a las mismísimas puertas de Madrid, lucha por la recuperación de esa España grande y tradicional de que hablaba Franco. Silencio. La abuela se ha dormido. Dejad que los sueños se acerquen a la abuela. Toda la casa es un templo. Diríase que hasta huele a incienso...

La distribución de D. Francisco Abad juguetes en Reyes Benzadon Hermanos ...

Como observarán nuestros lec Sr. Figuerola ores, diariamente venimos in- Sr. Alarcón ertando listas de donativos en Sr. Azqueta netálico y juguetes que por dis Casino Español . tintos conductos particulares en Sres. de Lozano rosan la suscripción abierta en Sres. de Ibáñez Talón , a Intervención Regional con des El Precio Fijo tino a la distribución de jugue tes que el próximo día de Reyes se hará en el edificio del Dispensario Municipal a los niños de familias humildes de la capital del Protectorado. capital del Protectorado.

A este objeto hemos tenido Srta. María Espinosa ocasión de hablar con algunos D. José Parrés miembros de la Comisión organi D. Manuel Ettedegui zadora del festival Pro-Reyes D. Rafael Benet Magos, quienes se encuentran Sr. Lloret encantados de la acogida que D. Jacob S. Cohén en el público tetuaní ha tenido D. Manuel Porres esta idea, reflejada en las do- Farmacia Egea naciones que diarimente se vie D. Isaac Haserfaty y her nen recibiendo

La comisión integrada por las D. David Sananes mismas personas que en años D. Manuel Gabizón...... anteriores tuvieron a su cargo Doctor Maté la cristalización de este pro- Hotel Central yecto que tantas alegrías lleva D. Valeriano Contreras al corazón de los pequeñuelos que, lejos de la fortuna no hubieran podido conseguir sus in fantiles deseos, espera que la actual suscripción sobrepase la cifra recaudada en años pa sados a fin de extender con ma guetes. yor prodigalidad el número de

eneficiados. Espera, pues, que este año no quede ni un solo niño sin su an

iado juguete. Se está preparando asimismo a cabalgata que recorrerá en la tarde del día cinco las principa les calles de la ciudad. El reparto se hará en las horas que oportunamente se fijarán en el programa que a tal efecto se stá confeccionando.

La Comisión recuerda a los generosos donantes que los donativos en metálico o juguetes se reciben única y exclusivamen te en la Intervención Regional o en el Dispensario Municipal

Relación de donativos -:0:-

Recibidos en la Intervención

Regional de Yebala para re galar juguetes a los niños pobres con motivo de la fiesta de Reyes

Dia 23 diciembre Suma anterior ... 1.854'00 to de tal naturaleza. D.Carlos Fernández Con dez y señora Imprenta Hispania Sr. Aranda D. Bruno Vives ... Juan Torres Bra. Viuda de Benatar Domingo Estop . rreteria el Candado. erretería el Martillo ... Cotano Carvajal laeza Hermanos.. José Martinez Luis Moreno ... Manuel Vinuesa 10'00 Zapatería Bata 10'00 Sr. Belecen Sres. de Fuertes ... 10'00

Delgado

D. Pío Abad

Casa Pompeyo Castelló

D. José I Toledano D. León Taurel

D. Manuel Espinosa

manos

Tetuán, 24 de diciembre 1936. DONATIVOS EN JUGUETES "La Valenciana", lote de ju-

Sr. Comandante Rodríguez Fonseca, idem idem. Srta. Elvira Franco, idem idem Sr. García Montoto, id. idem. Sr. don Jaime Benolol, idem

Socorrito Rivero y Merry, idem Sres. Condes de Casa-Rojas, idem idem.

Falange Española de las JONS

AVISO

ACTIVIDADES DE LA

FALANGE C. O. N. S. de Tetuán En el pasado domingo se reunieron a nuestra llamada todos los elementos que integran el ramo de la Edificación para razar los primeros rasgos de la formación del Sindicato corres pondiente. Entonces no quisimos

distraer mucho la atención de

los que nos escuchaban tenien-

do en cuenta que era la primera vez que concurrían a un ac-Pero hoy, día 27, también do mingo, a las cinco en punto de la tarde esperamos a todos aque llos obreros, técnicos, empresarios y empleados de oficinas, es tén o no afiliados a nuestros Sindicatos, que quieran oir qué cosa es la Falange, en qué con siste nuestra Organización Sin dical y qué es el nacional-sindicalismo. Harán uso de la palabra el delegado Territorial de Prensa y Propaganda, el delegado de Sindicatos y el dele-

ganda. Aparte de los obreros y empleados que tienen, que se citan, como en toda ocasión en que se celebra un acto de Falange 150'00 abiertas las puertas del Teatro 25'00 SE CONVOCAN ESPECIALMEN

gado Local de Prensa y Propa-

25'00 | TE Y CON TODO INTERES A LOS DEL RAMO DE TRANS-PORTE, TALES COMO CONDUC TORES DE TRENES, FOGONE ROS, EMPLEADOS DE FERRO CARRILES, CONDUCTORES DE AUTOMOVILES, AYUDANTES, MECANICOS, TAPICEROS, CA-RROCEROS, EMPRESARIOS DE AUTOMOVILES DE ALQUILER, VIAJEROS Y DE CARGA, CO-BRADORES, REVISORES. MACENISTAS DE CARBON MI-NERAL, GASOLINA, GOMAS Y ACCESORIOS, EMPLEADOS DE ESCRITORIO DE ESTAS ACTI-VIDADES, ETC., ETC.

Se trata de organizar el Sindicato de Transportes. Aparte del interés que tiene la Falange en estas funciones está el propio de los convocados, pues ellos y solo ellos han de ser los 200 beneficiados de la labor de los 200 Sindicatos, base indiscutida e in 10'00 discutible de la España Una, 25'00 Grande y Libre que hemos de hacer.-ACUDID TODOS AL TEA

TRO NACIONAL. ;ARRIBA ESPAÑA! (P. y P. de F. G. de lasJons). ORDEN DE LAS MILICIAS DE 2'00 25'00 FALANGE ESPANOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Servicio para hoy 27 Jefe de día: Jefe de Centuria Eugenio Royano Moro. Imaginaria: Subjefe de Centuria Ramón Romero Bueno. Patrulla: Primera Falange de la Segunda Centuria.

Imaginaria : Segunda Falange de la Segunda Centuria Visita de Hospital: Leonardo Mahique Vixquet. Corneta de guardia en el Cuar el Sanjurjo: Julio Eugenio Min

guillón.

naranjas.

Pereira. Prevención Sanjurjo: Un jefe seis militantes. Jefatura Local: Un jefe y cua ro militantes. Jefatura Territorial: Un jefe

Imaginaria: Rafael Giménez

y dos militantes. Segunda Centuria de al Primera Linea. Rancho para hoy Desayuno: Café y tostadas. Primera comida: Macarrones rellenos, huevos al equilibrio y

Segunda comida: Potaje, lomo con pimientos, dátiles y ca-El secretario local de Milicias,

Se pone en conocimiento de los erladeres de cenejos que pudiera interesarles, que el Labe-ratorio de Análisis de la zona, Carretera de la Hipica, de Tetoan, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, easeros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las efertas pueden hacerse to-

dos los dias faborables de ouce a una de la mafiana, al expresado Centro. El director del Laboratorio, Francisco Trigueros

UNA PATRIA UN ESTADO

UN CAUDILLO

Fué asistido en la Clínica de

RAMON WEIL Y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Compañía

FASEO DI LA CASTELLANA, 14 Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Esles es, Borte de Africa, Canarias y Guinea españela

Tanger - Algeciras - Tanger

Salidas de Tánger, todos los clas a las 8'80 horas. Salidas de dias dos veces, a las 8'38 y 13 Algoriras, todos los dias a las 13 horas. Salidas de Algoriras, todos horas. Di ración de la travesía, les dias des veces, a las 18 y a dos hora . Procies de pasajes: las 18'30 heras. Buración de la de Tangre a Algeeiras: 1.ª, 34 pasajes: de Ceuta a Algeeiras: posetas; i.*, 29; 3.4, 10. De Al- La, 21'10 pesetas; 2.4, 16; 3.4, 10. geoiras a Tanger: 1.2, 34 pese- De Algeofras a Centa: 1.5, 12'10 tas; 2,2, 18; 3.2, 10 pesetas. 2,2, 16'50; 2,2, 16.

Ceuta - Algeeiras - Couta Salidas de Centa, todes las

Rzeva terifa para automéviles de turismo, siempre y cuando el propietario viale en el misme

FOA Valedeso por 6 meses Algorino-Gasto Algorino-Ténger Algorino-Gasto Algorino-Yénge o vicerarea o ricerarea o ricerarea o ricerarea

Appes hosts 1.000 kg. de peso 75'00 153200 95'00 145'00 155710 125'00 \$15'90 195'00 Precios opeciales para los propietarios de au-140700 tomovii: que sean socios de Clubs Automovi-ktas, tomando IDA Y VUELTA 150,00 199'00 179'00

NOTA.—En estos precios están incluído todo el gasto de embar ELECTRICIDAD - JUGUERNIA Gue y essembarque del vevículo y los impuestos locales.

OTRA,—Los señores pasajeros que efectúen la travesia en el PINTADOS valenco viaje que el auto tendrán una rhaja del 20 por 106 hasta CEUTA TELEF. 190. TETUAN custro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excildes los impuestes.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República Estación Maritima Telefono, 637 y 633.—Cents.

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA La drillos huecos y macizos.--Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

Habicéndose trasladado a la Avenida de la República, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para endulaciones con corriente y sin élla, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en AVENIDA DE LA REPUBLICA

(Antigua fotografía Castro)

LA CLINICA DENTAL del

Odontólogo Flores Muñoz

establecida en Camóens, 6, será trasladada para 1.º de Enero próximo, a Soberanía Nacional, 40.

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servisio a domicilio.

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

Pareda

Salida

8,156

0,03

8,39

9,35

0,88

18,15

18,84

13,49

14,09

18,50 18,50 18,50 18,50

14,11 X O 6 16,81 16,87

X H. M

A STATE OF

Liegada

Malalian

Negro Riffien C. stillejos

Miramar

Malallen

Rineón

Megzo Biffien

Cantillejos

M. República

Miramar

Man Men

Castillejos

MITARIAN

Rimu in

CENTE.

Ceuta

Rincón

Tren Birto num.

0,48

0,87

9,10

8,24

0,85

13,39

18,59

14,03 14,07 14,20 14,25

14,81

18,42 18,42 18,52 18,58 19,09

10,10

Mixto nam. 53

Tren Correo nam. I

888888888888888888888888 que le interesa

CHADRO DE MARCHA Y HORARIO DETRENES A PARTIR DEL BIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones

Miramar Cantillejos

Riffian

Negro Rincon

Malalien

Miramar

Rittlen

Rincón Maložien

Tetuán

Genta.

Miramar

Riffien

Rincon Mainlies

Tetume

Negro

Castillejos

Negro

Castillejos

Centa M. Repba.

Tetukn

Liegada

0,40

0,54

0,27

14,01

14,11

14,19

14,29

14,48

15,00

16,53

17,40 17,20

17,41

15,01

15,24 Tren Minto num. 84

10,00

Tren Correc

Tren Mixto nem. 80

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SHE-VICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LABACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MER-CANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA D. LOS PUESTOS DE GIBRALTAS Y TANGTE PARA LOS AR-TERIORMENTE CITADOS.

Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán a precios reducidos, se cobrarán en pe-

> be admiten fletes de otros puertos PARA INFORMES:

ER CEUTA: Camcens, 9. Teléfone: 189. EN SEVELLA:

Don Filomono de Aspe, Aduana, 89 EN LARACHE: Don Enriquo Diaz, Plaza España, Casa Escriña EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

EN MELILIA Den Jesé San Martin, Jardines, 8 EN TANGER: Den Plácido Fernández BD. Ante 1 EN GERBALTAR: Den Pedre Artesani, Castle Read, 35 CAFE BAR Pastelería y Repostería. Restaura

Primo de Rivera, 5 Teléfon 44

¿Quereis tomar un café exquisito? Compradle a

General Sanjurje, 2

Para trabajos tipográficos

EL FARO DE CEUTA

IBRERIA

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINE

LIBROS DE TENTO ENCARGOS RAPIDOS Teléfone. 365 Caméens, 14

SENORAS CBALLEROS En la SASTRERIA

No encargad vuestros traies, sin visitar antes la SASTRERIA

Encontraréis los mejores géne ros de caballero para la actual temporada de invierne

Cabaret Cantante

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono 3-6-7 Peligros. 8

Agencia DELGADO

CEUTA-TETUAN Despachos de Aduanas.-Transportes y consignaciones.- Casa en Tetuán: Cardenal Cisneros, f

Taller de Plateria Avenida Villanueva núm. 12

Artísticos escudos de Falange en plata y otros metales. Sortijas sellos, con relieves oxidados, o pulidos, en plata 900 m/. con cifras grabadas desde 4'00 pesetas. Semanarios en diferentes dibujos oxidados o pulidos en plata 900 m/. desde 20 pesetas. Pago a buen precio plata vieja.

Compra- Venta

CASA J. SALES Pasaje Eomero, 16.

Lea V. «EL FARO

Parada

6.69 6.69 6.67 X M. 81

18,50 14,50

14,80 14,88 14,49 15,97

16,40

17,04

13,11

17,43

Fetuán 84 de junio de 1886

18.62 X M. 88

14,10 X O. 1

MANUEL CAMPOS PEÑA Salida semanal del puerto de Sevilla y Huelva para Centa

Melilla y Larache

EN MELIELA FRANCISCO MELLER

Comerciantes | Industriales

[Contratiatas de Obras, etc., etc., etc.]

Aseguren su personal contra los ricagos de accidentes del srabajo en la Mutualidad Patronal

Contribuyendo así a la defensa de los intereres locales, aparte de les múltiples beneficies directes que para Vd. reprezenta el ser un asociado más de una Estidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a subierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor costo posible

Primo de Rivera, número 81. - Teléfono 883

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida.-¡Ultima novedad!

Aviso a los consumidores de la Leche Condensada

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.

Estas latas continuan trayendo sus premios de costumbre PEDIDLAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA

Siempre fresca. Siempre igual El Bebé Holandés no tiene rival

CIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

Agentes exclusivos de la

Sociedad Petrolifera Española Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera:

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de:

También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

FERMIN GALAN, 20

Para informes en Ceuta consignatario

Delgado Villalva Enrique

EN LARAGRE JOSE TORRES ASPE

de mejor pañería para trajes de

caballero que usted puede imaginarse.

Quiere V. comprarse un estupendo corte

de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes

donde acaban de recibir el surtido



Paricipa al público que sólo con máquinas complettamente auevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMPY». Representante exclusivede la sassea UNDERWOOD en España y Zenas del Protociorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la essa que las vende, sino de los concesionaries UNDERWOOD. PEDID FOLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Pablo Iglesias, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberania Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

SE ALQUILA

UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO

Para detalles dirigirse a las Oficinas de

BAEZA HERMANOS EN EL HOGAR MODERNO

Edición de la Zona Española

Unas cuartillas del coronel Yagüe

Jefe de Propaganda y Prensa de Toledo: En mis trabajos de retaguardia que la disciplina, el amor a España y la confianza ciega que en ella tengo me ordena hacer con el mismo entusiasmo, con la misma fé, que cuando mandaba la primera línea y el paso de mis legionarios y Regulares iba incorporando comarcas a la nueva España y contribuyendo a la formación de la Patria conque soñaba y sueño; recuerdo tu petición de unas cuartillas para "Imperio". Tengo un rato libre y voy a com-

Recibo cartas con recomendaciones. Veo bullir y tratar de situarse a los que para desgracia de España ya se situaron en el mundo como voluntad humana superior a las demás voluntades, sin un concepto de la realidad momentánea y particular sobre la cual es necesario obrar, como igualmente de la realidad universal y permanente de la que aquella ha tomado su ser y su vida" dice. ¿Saben esto los que ahora bullen y en pasados regimenes dirigian o hacian como que dirigian a España? No lo saben o si lo saben son unos cínicos o unos insensatos.

Son unos cínicos; porque el que fracasa en un régimen y en otro régimen; el que emplea procedimientos tortuosos y alianzas que deshonran, y en vez del éxito que es lo único que pudie-ra disculparlos (nosotros ni así los disculparíamos) tienen el más ruidoso fracaso, y no se esconden en el más apartado rincón y ponen todos los medios para que nadie hable de ellos ni les recuerde; desprecia profundamente la sensibilidad, la dignidad y hasta la virilidad de los que han sido víctimas de sus fraca-

Son unos insensatos; porque no se dan cuenta que "la realidad momentánea y particular" es que la virilidad se impone. Ahora en el frente para derrotar a esa masa envenenada, después en la retaguardia, para atraer y amparar a esa misma masa y desenmascarar, a los que aprovechándose de que lo principal distrae a lo más noble, a lo más sano, de España, se sitúan y sitúan a los suyos sin darse cuenta de que es peligroso jugar con un pueblo viril.

Son unos insensatos; porque no han visto que gran parte de la masa española, de los que engrandecen a España y viven con su trabajo cara al sol, de los que no están a merced de una herencia, o de un matrimonio afortunado, o de la especulación o de la intriga; vestían la camisa roja y ahora visten la camisa azul porque tenían y tienen sed de justicia. Son unos insesatos; porque antes no supieron atraerse a esas masas y dejaron se fuera con los más impuros, y mal guiados nos llevaran a éste cataclismo; y ahora, no saben tampoco atraérselas y en vez de encauzar esta riada nacional, tratan de ponerse en frente, de oponer una fuerza a otra fuerza como si a un pueblo que pide justicia y tiene virilidad para derramar la sangre que sea precisa hasta hacer una Patria grande, fuerte y respetada hubiera fuerza humana que se pueda oponer.

Son unos insensatos; porque no se dan cuenta que hoy es-tán en guerra a muerte dos grandes doctrinas, absorventes, totalitarias, que no admiten el mal menor, ni el bien posible, sino todo el mal o todo el bien, y éste, no puede conseguirse más que siendo fuertes y justos, siendo todos buenos y regidos por los mejores, con un Estado fuerte y totalitario, aliado en el exterior con los que sean como él, y en el interior, con nadie, porque nadie puede haber fuera del Estado.

Esto es lo que me han sugerido las cartas de recomenda-ción, el ver bullir a algunas personas, y el leer a Mussolini; y lo someto a la censura, luego a la opinión, que será una favorable y otra desfavorable, pero yo habré dicho toda mi verdad. Coronel YAGUE

(De diario "Imperio" de Toledo).

Circunscripción Occidental de Marruecos F. M.

ORDEN GENERAL DEL DIA 23 DE DICIEMBRE DE 1936

El Exemo. Señor General Segundo Jefe en telegrama de ayer me dice lo siguiente:

"El General Jefe Secretaría Guerra en telegrama ayer me dice: "Por orden de S. E. el Generalísimo se dispone concentración día dos al seis enero próximo reclutas año actual, nacidos dentro del segundo y tercer trimestre año correspondiente cuya distribución se ordena oportunamente. Dígolo conocimiento y

Lo que de Orden de S. S. se publica en la general de este día para conocimiento y cumplimiento.

BL TENIENTE CORONEL JEFE E. M.

Trabajos tipográficos, economómicos y con prontitud en EL FARO

GRIN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillisima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados. Precios de propaganda por inauguración de esta Academia

Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán ans lección gratis. Doy Títulos Profesionales

Piaza Ruíz número 4 Arriba de la Academia Cervantes

HABLA SALAMANCA

(Viene de la primera página)

chopos ni fusiles! Le tenía casi ncida con sus prédicas y quería ganarla con la fabada de la Asturias roja, la sardana separatista de Cataluña y el Guernikako Arbola vasco, pero como Castilla es firme se recobró.

Hoy el viento de Castilla vuel ve a zumbar contra el mar. Vuel Castilla, a tener fronteras, avanzadillas, frentes, posiciones

Castilla vuelve a ser la tierra ue conquista a las demás. Y una vez más Castilla rehace a

LA POLITICA VIEJA

Nefasta influencia del marxismo en la Gobernación de España

Corresponde hoy fijarnos en a influencia del marxismo en a gobernación del Estado antes después de la segunda Repú-

le Pablo Iglesias hasta la apa micios, sólo con los rasgos más calientes llenaríamos horas y ho ras de monstruosidades. No es el embajador de Inglaterra. necesario; todos los conocemos a. Por ello nos limitaremos a distinguir dos puntos. Desde la Primera Internacional hasta la conocer en los primeros días del onjunción con los republicanos desde esta hasta hoy.

Los pasos incipientes del par- líneas escasamente. tido socialista por carecer de REGRESAN A NUEVA LORK masas y por haberse circunscri LOS DELEGADOS YANKIS DE to a mejorar al trabajador con LA CONFERENCIA PANAMERIció el respeto de los afiliados y nasta de los contrarios. Horas aquellas en que el apóstol del socialismo tenía que robar unas horas a su trabajo de impresor para mejorar culturalmente a os obreros

Horas aquellas en que Pablo ferencia Panamericana.

Caduco ya aquel hombre y desaparecido su mejor consejeo—nos hemos referido a Jaime Vera—y encaramado a la Secre aría, Largo Caballero, que no encaminaron hacia la política y donde hubo un puesto se presentaron mil aspirantes socia-

Entonces se agudizaron las pré dicas por lucha de clases y Pablo Iglesias, como chico con za patos nuevos, usando y abusan do de la impunidad parlamentaria, en la tribuna pública invitó a los suyos al atentado per sonal y empezó a hacer distingos entre unas huelgas y otras, para dejar abierto el portillo de la huelga general revolucionaria como constante amenaza para os políticos.

Mientras tanto los segundones de lujo y nacían los propagandistas a sueldo y mantel y grita ban espontáneamente los aspirantes a diputados dispuestos a 'sacrificarse" y aprovechando la vida tormentosa de España unos otros, primates y segundones se infiltraron en la vida oficial

de España. Al calor de este nacieron espontáneamente, como las actas, los "enchufistas" y los más vora ces apetitos saciaron su sed en el mando y en el enriquecimien to. En una palabra los socialistas se convirtieron en los explo-

tadores de España. hombres y modos, para los que nal. Este auge se delinea en to-Nuestro léxico, con ser tan rico las energias e inicitivas. carece de palabras para nom-

Individuos sin preparación y sin casi saber leer y escribir ocu paban seis o siete cargos y sus retribuciones se contaban por de preparación.

JUGUETERIA MODERNA

Así se daba el caso de que nes de mentecatos afiliados al quien iba en coche oficial se to marxismo! maba unas copas con el conductor. ¿Para qué citar nombres? Todos los conocemos.

Este hecho repercutió, naturalmente, hasta en la última al dea de España y a los pocos me ses de República, a las pocas semanas, mejor dicho, la rapaci dad tenía su asiento en toda la

¡Si pudieran hablar las salas de visitas del Congreso, cuántas conversaciones harían ver y ser virían de edificación a las legio- tido socialista.

Para siempre quedará como es tigma más oprobioso la disci-plina marxista, en la que no hubo uno solo que no se solidarizase. Es decir, lo hubo si, uno solo. Un doctor que no solo repudió tantas bajezas, sino que renunció a su acta por Madrid y se dió de baja del partido.

De los otros, siguieron con sus bajezas.

Esa es la ejecutoria del par-

Otras informaciones

CONFERENCIAS SOBRE EL PACTO DEL MEDITERRA-

Roma. — Esta mañana el mi Si seguimos la trayectoria des nistro de Negocios Extranjeros, Conde de Ciano, recibió al rerición del marxismo en los co- presentante diplomático de Fran

> Más tarde se entrevistó con Parece que estas conversacioles se refieren al pacto del Mediterráneo, que parece se dará a

año y según un periódico su tex-

CANA Buenos Aires. - A las quince horas del día de hoy han salido de esta ciudad para regresar a Nueva York, los miembros de la Delegación yanki que asistieron a las deliberaciones de la Con-

Iglesias pronunciaba discursos en los que condenaba duramente a toda clase de huelgas.

Coduco va aquel hombre y GENERAL

Se anuncia en Bucarest. os medios políticos que el Ministro de Relaciones Exteriores ha vuelto a trabajar desde los comunicará, en breve, al Gobier veinte años y pasa de los sesen no italiano que transformará su tas, las corrientes socialistas se Legación en Addis Abeba, en Consulado General.

oficilmente esta noticia.

DISPOSICIONES FINANCIERAS LA BALANZA COMERCIAL ITA LIANA ES ACTIVA

Roma. — La prensa italiana. comentando las declaraciones hechas por el ministro de Hacien da italiano en el Senado con oca control de los precios, observa que para el completo éxito de la PARECE QUE HAY EN CURSO

Se ha podido llegar a un resul tado completamente satisfactorio por medio del control del Partido Fascista que se da per-fecta cuenta de todas las razones de lo que se ha llevado a ca-

El ministro de Hacienda itaiano ha anunciado ayer en el Se Berlín, París y Londres. nado que por primera vez des-pués de muchos años la balanza comercial italiana es activa. Las exportaciones han excedido a las importaciones en 22 millones de liras en octubre y 55 millones en noviembre. Este movi La segunda República trajo citada en el mercado internacio dos sus aspectos, estimulando

BELGICA SUSTITUYE SU LE-GACION EN ADDIS ABEBA POR UN CONSULADO GE-NERAL

- El ministro del Exmiles de duros. Bastaba para terior italiano recibió al Encar ello con ser hombre de confian gado de Negocios de Bélgica que za de algún personaje para te- le comunicó la decisión de su cional italiana ner cargos para los que se nece Gobierno de retirar la legación sitan largos años de estudio y de Addis Abeba sustituyéndola por un Consulado General.

EL DESASTRE DE LA ECONO-MIA FRANCESA

EL PRESUPUESTO DE 1937 LLONES DE FRANCOS

Paris. -- Se ha hecho público el presupuesto francés para el próximo año de 1937, que tiene un déficit de cinco mil millones de francos.

En su preámbulo se reconoto tendrán de veinte a treinta del Estado francés, peor que la

> CONSULADOS GENERALES EN ADDIS ABEBA

Bucarets. — Como se suponía en el día de hoy el Ministro de Ngocios Extranjeros rumano ha recibido al embajador de Italia en Bucarets notificándole que en la reunión celebrada por el Gobierno rumano se había acordado cambiar la Legación que hasta ahora tuvo Rumania en Addis Abeba por un Consu-

lado general. Atenas. — "La Gaceta Oficial" publica un decreto del Gobier no griego por el que se da cuen ta de que a partir de la fecha de hoy la Legión griega en Addis Abeba queda convertida en Consulado general.

Todavía no se ha comunicado FRANCIA DECIDE AUMENTAR EL TONELAJE NAVAL Y MAN DESPUES DE LAS RECIENTES TIENE EN SERVICIO UNIDA-

sión de la ley y decretos del 5 mil toneladas con un gasto de de octubre último sobre la lira 18.000 millones de francos durante diez años.

> Navidad, permaneciendo en Ber n, a causa de negociaciones de excepcional importancia entre

tes extremos:

a) Constituir importantes obras sobre el régimen jurídico, unitario y totalitario.

ticia y equidad fascistas.

TIENE UN DEFICIT INI-CIAL DE CINCO MIL MI-

de todos los países europeos.

RUMANIA Y ATENAS CAMBIAN SUS LEGACIONES POR

DES YA CUMPLIDA

Paris. — El Ministerio de Ma ina ha decidido mantener en ervicio a unidades navales desti nadas a la demolición y aumen tar el tonelaje de la flota a 850 mil toneladas con un gasto de

ALEMANIA, INGLATERRA Y FRANCIA

Berlín. — Según los periódi-os alemanes el señor Hitler ha enunciado a las vacaciones de

DE AUTORES DE ITALIA

eunido en su ministerio a la ra el estudio de la reforma de la legislación del derecho de au tores. Los miembros de esta comisión se atendrán a los siguien

b) Proteger toda la actividad relativa a estas según la impor tancia de éstas para la vida na-

c) Confirmar todas las disposiciones a la premisa de jusUNA INFORMACION DEL "NEW YORK TIMES"

Lo que relata un periodista americano que ha vivido en la España roja

EN VARIAS OCASIONES FUE DETENIDO POR LOS MILICIA NOS MARXISTAS.-CRIMENES. - LA INFLUENCIA SOVIETICA EN LA ZONA ROJA.-OTR OS DETALLES CURIOSOS

mes" ha publicado una amplia se ha reducido a dos mil que co información relativa a las atro bran con mucho atraso a vida actual de Madrid.

aparecido de la España roja.

Se refiere a la censura de Pren to de Stalin en las calles de Ma sa, que es rígida y arbitraria, drid. y añade que los periodistas co rren el peligro de ser tomados por espías y pasados por las ar patizantes del fascismo se les asesina.

Dice, también, que en una oca sión fué perseguido por varios indivíduos del servicio de investigación pública, por una falsa si no venían en compañía de un denunca, contra él, hecha por agente de policia no les abríaun judio polaco, librándose de una sanción grave gracias a la intervención de un voluntrio francés que garantizo su perso-

En otra ocasión, viajando en su misión informativa, en un au tomóvil facilitado por el ministe ce la mala situación financiera rio de la Guerra y acompañado por una guardia de milicianos fué detenido por otros elemensu pasaporte le dijeron que no sabían leer.

Tuvo que refugiarse en la em ricaio y que reclamarían las au bajada americana. A pesar de su

que la alimentación es exigua y el suministro de agua deficien tísimo. Muchas gentes viven en subterráneo, careciendo de carveres donde habían 150 per veres donde habían 150 per veres

- El New York Ti- contratados, de 25.000 francos

cidades del gobierno marxista y La intervención de Rusia es evidenté. Roosemberg tomaba El cronista la envió desde Pa parte en todos los Consejos de rís, recientemente, y comienza ministros rojos y su rriterio era por firmar que toda semblanza el que se imponía siempre. Roo de gobierno democrático ha des- semberg fué el que hizo solocar millres de pasquines con el retra

Da cuenta el periodista de que en 4 de octubre cuatro milicia nos de la C. N. T. se personaron mas sin formación de causa. A en el edificio del Consulado de os que se denuncian como sim- los Estados Unidos preguntando por su domicilio, y cuando se hallaron ante él, por la mirilla les preguntó que deseaban y co mo los rojos respondieran que les acompañasen les repuso que

ría la puerta. Ante las amenazas de que la derribarían si no la abrían, el pe riodista americano hubo de ha cerlo, preguntándoles qué repre sentación oficial llevaban. Uno de los milicianos, levan

tando el rifle, le respondió: -Esta es mi autoridad. A pesar de haberles enseña do el pasaporte — cosa inútil tos, los cuales al presentarles por que no sabían ler — y ante la pretensión de detenerle, el periodista les dijo que era ame

toridades de su país. salvoconducto, que tenía que pre sentar constantemente, fué ob cianos fué la siguiente: —Nos eto de vejaciones y descortesías importa poco, muy pronto hare De la vida de Madrid, cuenta mos con vosotros lo mismo que

onas asesinada y a partir de esa Los aviadores al servicio de fecha oscilaban alrededor del centenar las víctimas diarias del marxismo.

LA CENSURA DEL GOBIERNO ROIO

SE PRETENDE EVITAR QUE SE CONOZCA EL NUMERO DE AVIONES FRANCESES QUE HA N SIDO FACILITADOS A LOS MARXISTAS. - UN BATALLON DE MUJERES EN MADRID IN-PEGRADO POR GENTES CRI MINALES Y DE MAL VIVIR

Française", en una información tigo ocular" que publica en su número de

gleses y 37 rusos. A tenor de es- marcharse sin conseguir comta cuestión se refiere a la prohibición de la censura en Madrid para el curso de los telegramas que habían de cursarse por los corresponsales extranjeros sobre este particular. Hace resal tar que en las noticias recibidas habían sido borrados los aviones franceses, y termina dicien LA REFORMA DE LA LEGIS- que juzgue y que de seguro no LACION SOBRE EL DERECHO ha de escapar de su juicio el hecho significativo de censurar do que deja a la opinión para hecho significativo de censurar por gentes criminales y prostitu el gobierno rojo cuantas noti- tas. Roma.—El ministro de Prensa cias exactas se pretenden en-

Paris.—El periódico "L'Actión tuación de Madrid según un tes

hoy de los acontecimientos de colas que se forman en la capi España, hace mención al nú- tal española para procurar la ad mero de aparatos rojos, que han sido derribados por la aviación de artículos de primera necesidad, advirtiendo que son maniobra monetaria era preciso la completa eliminación de toda la completa eliminación de toda

> Dice también este diario fran cés, que las autoridades rojas de Madrid se han establecido en la zona franca concedida por el Generalisimo Franco.

> Asegura que el terrorismo y ei decaimiento en todos los ór denes aumenta por momentos comenta al formación de un batallón de mujeres, integrado

Propaganda, señor Alfieri, ha viar a los distintos periódicos. mero de personas asesinadas en Finaliza declarando que el nú cunido en su ministerio a la El periódico "Le Matin", por madrid desde el día 18 de julio su parte, publica un artículo, asciende a más de cincuenta

SE ASALTA UN BARCO FRAN EL PARAGUAY PIENSA MAN-CES EN EL PUERTO DE ALI-CANTE CONQUISTADOS EN EL

Iba con dirección a Génova y se le niega el abastecimiento de carbón para con tinuar su viaje .-- Los rojos se incautan del cargamento

zado por los rojos en el puerto rios del Chaco. de Alicante. Se trata de un barco UN COMENTAL que transportaba géneros a Gé nova, y siendo sorprendido en el Mediterráneo por un fuerte temporal, se vió precisado a refugiarse en Alicante.

Al llegar a este puerto de la costa levantina fué seguidamen te registrado por los carabine-

Fué obligado después a mar

Es este un hecho que patentiza claremente que ni aun con de otros países que gastan sus Francia misma tiene respeto de energías en cuestiones estériningusa clase y que tan solo im- les. pera el capricho de todos.

EL SEÑOR MUSSOLINI VISITA LA EXPOSICION TEXTIL ITA- Unica Exclusiva Sucur-

Forli.—Procedente de Roma legó el Duce en aeroplano. Su hijo, el teniente Bruno Mussolini, pilotaba el aparato de es-

El jefe del Gobierno italiano Cardenal Cisneros, 8, 1.º núm.8 cional, afirmando que la batalla cia la completa victoria

TENER LOS TERRITORIOS CONQUISTADOS EN EL CHACO

Buenos Aires.—El Gobierno de Paraguay se negó a enviar de-legados para la resolución de sus diferencias con Bolivia, te-París.—La prensa habla del niendo el propósito de manteasalto a un barco francés reali- ner la ocupación de los territo-

UN COMENTARIO ALEMAN SO BRE LA SITUACION INTERNA-CIONAL DE ITALIA

Berna. — El "National Zeitung", haciendo el balance de la actual situación de la política italiana en el campo inter nacional, afirma que ésta se pre ros, quienes se incautaron del cargamento y procedieron a la detención de todos sus tripulan senta muy satisfactoria. En el interior del pueblo italiano da la sensación de confianza, sanidad y fortaleza.

El periódico alemán termina charse, pero como no tenía su- diciendo que tan alta concienficiente carbón para realizar el cia nacional es debida a la poviaje hasta Génova, éste le fué tente obra del señor Mussolini, poniendo en parangón el actual estado político de Italia con el

> sal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

visitó la Exposición Textil Nacional, afirmando que la batalla para el tejido se encamina ha-Especialidad tintes para cueros

ALEMANA Inmenso surtido! CASA MOLINA

Ceuta - Tetuán